

Tennisclub geht online

Viele Infos auf Website und Facebook.

HÖFLEIN Wenn man die Mitglieder des TC Höflein fragt, wie es bei ihnen im Verein so läuft, kommen Sie aus dem Schwärmen kaum mehr raus. Obmann Michael Leiner sei die Seele des Vereins, „ein ganz feiner Mensch“, der gemeinsam mit Vize Josef Cehovsky alles zusammenhält. Mittlerweile ist der Verein auch im Internet aktiv. Rudi Schratte – „Zuagras-ta“ aus Kärnten – betreut seit 2019 den Tennisclub-Auftritt auf Facebook. Die Posts sind spaßig und mit viel Tennis-Knowhow gespickt. Alle Infos zum Tennisclub findet man etzt immer tagesaktuell dort. Gerald Pichler machte nun den digitalen Auftritt des Tennisclubs perfekt. In nur zwei Wochen hat er eine neue Website, www.tchoeflein.online, kreierte.



▲ Obmann Michael Leiner mit Rudi Schratte.

Foto: privat